

## Meriahkan Hari Jadi Humas Ke-73, Polres Purwakarta Gelar Donor Darah

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KLIKPUBLIK.COM](http://PURWAKARTA.KLIKPUBLIK.COM)

Oct 29, 2024 - 13:03



PURWAKARTA - Dalam rangka Hari Jadi Humas Polri ke-73, Polres Purwakarta menggelar donor darah di Aula Tatag Trawang Tungga, Mapolres Purwakarta, pada Selasa, 29 Oktober 2024.

Kegiatan sosial yang diprakarsai Humas Polres Purwakarta yang berkolaborasi dengan PMI itu bertujuan untuk meningkatkan solidaritas dan menunjukkan kepedulian Polri terhadap kesehatan masyarakat.

Kegiatan bertema '73 Tahun mengabdikan untuk Negeri Humas Polri Presisi Menuju Indonesia Maju,' itu diikuti langsung Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah beserta Pejabat Utama dan Kapolsek jajaran serta anggota Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, donor darah merupakan aksi kemanusiaan yang krusial dalam menjaga ketersediaan stok darah di PMI.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin berkontribusi langsung dalam membantu masyarakat yang membutuhkan transfusi darah," ujar Enjang.

Ia juga menekankan pentingnya meningkatkan kepedulian semacam ini di kalangan anggota Polri.

"Kegiatan sosial seperti ini adalah bagian dari tanggung jawab kami sebagai pelayan masyarakat, tidak hanya dalam menjaga keamanan tetapi juga dalam kegiatan kemanusiaan," ucapnya.

Enjang berharap kegiatan donor darah ini dapat menginspirasi lebih banyak pihak untuk berpartisipasi dalam aksi sosial lainnya. "Ketersediaan darah yang cukup di PMI sangatlah penting bagi keselamatan banyak nyawa," ungkapnya.

Ia mengapresiasi seluruh peserta donor yang telah berkontribusi mendonorkan darahnya.

"Tak hanya hari ini saja, anggota Polres Purwakarta juga rutin secara berkala melakukan donor darah. Saya berharap kegiatan donor darah dapat membantu ketersediaan darah di PMI Kabupaten Purwakarta. Dengan demikian, diharapkan dapat membantu masyarakat yang membutuhkan darah," tutup Enjang.